



mercredi 31 mai 2023

Communiqué de presse

Une porte temporaire pour sécuriser l'accès à l'hôtel de ville

Dans la soirée du 23 mars 2023, le portail historique du palais Rohan était incendié. En raison de l'ampleur des dégâts occasionnés, il a été constaté que la porte n'était plus en mesure de remplir pleinement sa fonction. La porte brûlée sera donc enlevée et remplacée par une porte provisoire les jeudi 1^{er} et vendredi 2 juin 2023.

L'intervention pour enlever la porte incendiée aura lieu jeudi 1^{er} juin à partir de 9h. Celle-ci sera déposée dans les locaux d'une entreprise de restauration de monuments anciens et de menuiserie, où elle fera l'objet de d'investigations complémentaires.

Une porte provisoire sera installée et dotera l'hôtel de ville d'un accès sûr, sécurisé et fonctionnel.

L'ensemble des opérations seront terminées vendredi 2 juin à 17h.

Les maçonneries du péristyle encadrant la porte (soubassements, pierres d'encadrement, colonnes, linteaux...) ont également été détériorées par l'incendie et des travaux débuteront à l'automne pour remettre l'ensemble en état. Pour faciliter cette intervention, la porte provisoire sera installée légèrement en retrait de l'emplacement initial.

Certaines parties de cet encadrement de pierre devront être déposées, restaurées ou remplacées.

Pierre Hurmic, maire de Bordeaux, rendra compte prochainement des éléments du diagnostic commandé par la Ville à l'architecte du patrimoine et des options envisagées pour le remplacement durable de la porte.